
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 01. Sitzung der Bürgerschaft am 30.01.2020  
 
 
Zu TOP : 7.3  
zum Fußweg Weiße Brücken  
Einreicher: Detlef Lindner, Fraktion Bürger für Stralsund 
Vorlage: kAF 0002/2020  
Anfrage: 
 
1. Ist es der Verwaltung bekannt, dass der neue Fußweg an den weißen Brücken stark 

abgesackt ist? 
 

2. Wann werden die Schäden beseitigt? 
 
3. Wird die verantwortliche Firma dafür in Regress genommen? 
 
Herr Bogusch beantwortet die Fragen im Zusammenhang wie folgt: 
 
Im Bereich des Baufeldes der Insel Küterdamm sind keine Versackungen festgestellt 
worden. Regressforderungen an die Baufirma sind deshalb nicht zu stellen. Schäden am 
Fußweg außerhalb der Baumaßnahme, insbesondere im Bereich der Baustellenzufahrt, 
wurden nach Abschluss der Baumaßnahme beseitigt, soweit sie der Bautätigkeit zuzuordnen 
waren. Weitere Schäden außerhalb des Baufeldes werden im Rahmen der 
Straßenunterhaltung regelmäßig aufgenommen und beseitigt.  
 
Der grundhafte Ausbau des Radweges in dem noch nicht erneuerten Abschnitt zwischen der 
Küterinsel und der Friedrich-Engels-Str. ist in diesem Jahr geplant. 
 
Herr Lindner erwidert, dass der Fußweg zur Baustelle teilweise aufgenommen worden ist 
bzw. mit Matten abgedeckt wurde. Inzwischen sind jedoch Absackungen festzustellen. 
 
Herr Bogusch erklärt, dass die Absackungen außerhalb und nicht innerhalb des Baufeldes 
aufgetreten sind. Es ist schwer zu sagen, ob hier ein Zusammenhang mit den 
Baumaßnahmen besteht. Die Sanierung des Weges ist aber vorgesehen.    
 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet. 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 12.02.2020 
 
 
 
 
 
  


